
 

 

 

Compte rendu 3 Juin 2025 
 

Présents : Charrier Juliette, Emeriau-Rousseau Arsène, Dubois Sacha, Dannet Bonnet Coline, Brémaud Petit Léon, 
De Chacus Chloé, Conan Milane, Bardoul Charlotte, Pillon Deva, Menard Jeanne, Gauthier Romane, Laheux Merlyne, 
Tuffreau Allain Gaspard, Gauthier Nathan, Erwan, Gaëlle, Raymonde Neau, ainsi que les candidats aux CME 2025-
2026, Morineau Lilian, Favre Olivia, Marchandier Esteban, Neisius Lélia, Mille Agathe, Hilleriteau Simon   
 

 
Absents : Hélène Brault, Jacques Hardy 

Ordre du jour 
I-Rituel du bonjour ...................................................................................................................................................... 2 

II-Bilan de commémoration du 8 Mai .......................................................................................................................... 2 

III- Accueil des candidats et rappel du fonctionnement et présentation des cme ......................................................... 2 

VI-présentation des candidats et annonce des projets ................................................................................................ 3 

 

 

Les CME actuels ont expliqué aux candidats les différents rôles ainsi que les choses à faire lors d’une réunion. 

 

-Donneur de parole : il peut donner la parole à tout le monde quand un conseiller lève la main : Simon Hilleriteau. 

-Maître chevalet : une personne pose une pancarte prénom pour placer les conseillers pendant la réunion. 

-Maître du temps : en fonction du temps annoncé, on lève le drapeau pour stopper le débat : Esteban Marchandier 

et Jeanne Menard. 

-Secrétaire: il note les informations qui sont dites pendant la réunion dans le cahier de réunion de CME : Lélia Neisuis 

et Sacha Dubois. 

Au tout début, nous signons le cahier pour dire que nous sommes présents. 

 

 

 

 



 

 

I-Rituel du bonjour 

Pour débuter cette réunion, nous avons fait le jeu de 

la pelote de laine. Le but est simple j’envoie la pelote 

de laine à une autre personne en donnant mon 

prénom et en gardant le fil dans ma main, de 

manière à faire en sorte qu’à la fin cela fasse une 

grande toile. Puis le retour se fait de la même 

manière, mais cette fois en disant pourquoi ils sont 

au CME. (Nous avons créé un réseau entre nous avec 

le fil de laine. C’est travailler ensemble dans une 

même commune pour plusieurs projets.) 

 

 

II-Bilan de commémoration du 8 Mai 

 

Les conseillers présents lors de la commémoration 

ont choisi sur une feuille un ‘’blob’’ qui correspond à 

comment ils avaient vécu ce moment et ils ont 

expliqué leur ressenti.  

 

  

III- Accueil des candidats et rappel du fonctionnement et présentation des cme  

Les enfants ont défini ce qu’est le CME pour eux : faire des projets pour aider la commune, être citoyen, faire des 

choses sympas, faire des projets sur l’écologie, l’intergénérationnel… 

 

Les conseillers actuels ont dit tous les projets qu’ils ont faits pendant l’année. 

  

o Une boom solidaire avec une olympiade au démarrage. Il y avait un stand panini et barbe à papa. On 

a tenu un bar pour gagner de l’argent. 

o Plantation d’arbres fruitiers dans le parc des plaines. 

o Un troc patate pour récolter des lots. 

o On a visité l’Assemblée Nationale à Paris, on a pu rencontrer Mme Errante, la députée. 

 



 

 

 

o On a été jury au concours des jus de raisin. 

o On a remis des lots et 50€  récoltés à la boom au resto du cœur. 

o On a fait les lutins au marché de noël. 

o On a participé à 2 commémorations : le 11 novembre et le 8 mai. 

o On a pu interviewer Monsieur le Maire et le président de l’agglo sèvre et Maine. 

o On a présenté nos vœux  aux vœux du maire. 

o On a fait une visite au bon vieux temps et joué avec les résidents. 

 

VI-Présentation des candidats et annonce des projets   

 

Raymonde explique qu’il faut faire des projets citoyens, écologiques, intergénérationnels, accessibles et réalisables. 

Nous avons des partenariats avec la mairie, le bon vieux temps. Il y a certains projets qui ne peuvent pas être réalisés 

par le CME mais par le CMA (par exemple, s’ils coûtent trop chers, ou s’ils sont trop « grands »…). 

 

Point sur les élections :  

 

8 conseillers se présentent pour l'année prochaine.  

- 3 conseillers de l'école pie x, dont 1 élue d’office. 

- 5 conseillers de l'école publique dont 1 élue d’office. 

 

Le CME actuel a aidé les candidats à rédiger leur fiche projet. 

 

Voici les projets des candidats : 

Nom Projets 

Lilian Morineau Une journée ramassage des déchets. 

Olivia Favre 
Des temps de convivialité avec les séniors sur des thèmes comme 
l’école.  

Agathe Mille repeindre le préau de l’école CDG. 

Esteban Marchandier 
Une journée avec pique nique et des informations sur le thème du 
harcèlement pour tout le monde. 

Lélia Neisius 
Fabriquer une salle des sports extérieures, faire des box pour les 
personnes en difficultés. 



 

Simon Hilleriteau 
Faire une course pour récolter de l’argent pour améliorer un endroit 
dans la commune. 
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